



Grußwort zum neuen Schuljahr 2025/26

Hattingen, im August 2025

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen und Lehrer,

wir heißen Sie und Euch nach hoffentlich erholsamen und entspannten Sommerferien herzlich willkommen im neuen Schuljahr 2025/26!

Das vergangene Schuljahr endete mit einigen besonderen Highlights: einem mitreißenden Sommerkonzert, einem bewegungsreichen Tag bei traumhaftem Wetter und einem erfolgreichen Müllsammeltag. Außerdem haben wir 84 Abiturientinnen und Abiturienten in feierlichem Rahmen verabschiedet.

In den Sommerferien wurde fleißig gearbeitet: Die Klassenräume und Flure wurden gründlich gereinigt, einige Bereiche erhielten einen frischen Anstrich. Zudem wurden eine neue Alarm-Meldeanlage sowie eine neue Sprechanlage installiert – wir sind gespannt, ob die ersten Durchsagen nun überall gut zu hören sind.

Auch wenn die angekündigten Container-Klassenräume noch nicht aufgestellt wurden, scheint sich im Hintergrund einiges zu bewegen. Im September findet ein erstes digitales Treffen mit dem Schulträger und dem Planungsbüro zur Ausschreibung für den Neubau und die neue Turnhalle statt – wir sind gespannt auf die weiteren Entwicklungen.

Zum neuen Schuljahr begrüßen wir 119 neue Schülerinnen und Schüler an der Waldstraße. Dabei wird eine Klasse bilingual unterrichtet – wir freuen uns sehr auf die neuen „Waldis“!

Auch in diesem Schuljahr wird es wieder viele spannende Fahrten geben: Im September fährt die Jahrgangsstufe EF (11) zur politischen Bildungsfahrt nach Berlin. Im Frühjahr 2026 steht die beliebte Skifahrt nach Hainzenberg an, auf die sich viele schon jetzt freuen. Der Musikaustausch mit unserer Partnerschule in Lancaster ist bereits terminiert – die Vorfreude ist groß! Der Gegenbesuch findet im Frühjahr 2026 statt. Zusätzlich zu den bewährten Austauschprogrammen mit unseren belgischen und niederländischen Partnerschulen freuen wir uns auf ein weiteres ROTA-Projekt: Im Frühjahr 2026 arbeiten wir in Brügge (Belgien) an einem neuen Thema – die Projektfinanzierung wurde kurz vor den Ferien bewilligt.

Auch das Klimaparlament und der Klimarat haben für das neue Schuljahr

spannende Projekte geplant – lassen Sie sich / lasst Euch überraschen!

Ein kurzer Blick auf die personellen Veränderungen zum Schuljahresbeginn:

Wir begrüßen herzlich Herrn Alexander Werner, der die Fächer Englisch und Erdkunde unterrichtet und insbesondere den bilingualen Unterricht bereichern wird. Zum Schuljahresende haben wir Herrn Steinberg verabschiedet und wünschen ihm an seiner neuen Wirkungsstätte, dem Gymnasium Holthausen, alles Gute. Frau Schemann (D/Ek) und Herr Kalde (L/GE) unterstützen uns weiterhin als Vertretungskräfte. Neu im Team begrüßen wir Frau Eick (Sp/Ek), Herrn Nölle (M/ER) und Herrn Fizon (E/F) – auch ihnen wünschen wir einen guten Start und ein erfolgreiches Schuljahr!

Unsere Referendare Herr Schmitz und Herr Schmidt legen im September ihre zweite Staatsprüfung ab und beenden ihren Vorbereitungsdienst zum 31. Oktober. Wir wünschen beiden viel Erfolg und drücken fest die Daumen!

Selbstverständlich halten wir Sie und Euch auch im neuen Schuljahr über personelle Entwicklungen und schulische Neuigkeiten in unserem Newsletter auf dem Laufenden.

Die Termine finden Sie ab sofort im Kalender-Modul auf IServ. Weitere Informationen sowie eine Hilfestellung finden Sie auf unserer Homepage:
<https://gywa.de/termine.html>

Zum Schluss wünschen wir allen Schülerinnen und Schülern, Eltern sowie dem gesamten Kollegium ein gesundes, erfolgreiches und erfülltes Schuljahr 2025/26!

Herzliche Grüße

A. Christiani
Schulleiterin

Christian Quere
stellv. Schulleiter